



PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville: les nouveaux responsables de la Bicig présentés à la clientèle

L s'agit de Steeve Rodrigue Reteno et Dan Nkoure, promus respectivement chef d'Agence Franceville et directeur du sous-groupe Bicig du Haut-Ogooué.

> Jacob MOUKOUANGUI Franceville/Gabon

A Banque internationale pour le commerce et l'industrie du **⊿**Gabon (Bicig) a procédé, le week-end écoulé, à Franceville et à Moanda, à la présentation de ses deux nouveaux responsables pour le compte de la province du Haut-Ogooué. Il s'agit de Steeve Rodrigue Reteno, promu chef d'Agence Franceville. Et de Dan Nkoure, direc-

teur du sous-groupe Haut-Ogooué. Les deux cérémonies se sont déroulées en présence du président du conseil d'administration (PCA) de ladite banque, Étienne Guy Mouvagha Tchioba, et de son directeur général, Bernard Levie. À Franceville, le nouveau chef d'agence Bicig a été présenté à la clientèle à la faveur d'un vin d'honneur organisé par la hiérarchie de l'institution bancaire. Steeve Rodrigue Reteno succède à Dan Nkoure, promu, lui, directeur du sous-groupe Bicig Haut-Ogooué. Son installation a eu lieu à Moanda. Au cours des cérémonies à Franceville et Moanda, les deux nouveaux promus ont, chacun, invité leurs collaborateurs à mobiliser leurs énergies et conjuguer leurs efforts afin de mener à bien leur mission commune d'être véritablement au service de



Photo de famille après les installations.

En plus des conseils prodigués aux deux nouveaux responsables locaux, le PCA et le directeur général ont assuré que la Bicig se porte bien au regard des "résultats satisfaisants enregistrés ces trois dernières années", et malgré le retrait d'un de ses grands partenaires, à savoir la BNP-Paris. Dans le chef-lieu de la province du Haut-Ogooué, la présentation du chef d'Agence s'est déroulée devant le maire Joachim Lekogo et le secrétaire général de province, Nicole Nohando représentant le gouverneur de province Éloi Nzondo. À Moanda, c'était en présence du préfet de la Lebombi-Leyou, Émile Mbou.

Lambaréné: atelier de sensibilisation à l'enrichissement illicite



L'assistance lors de la réunion.

LES agents de l'État et la société civile locale ont été édifiés sur les missions dévolues à la Commission nationale de lutte contre l'enrichissement illicite (CNLCEI).

> Esaïe NDILOROUM Lambaréné/Gabon.

NE délégation de 18 personnes, membres de la Commission nationale de lutte contre l'enrichissement illicite (CNLCEI), conduite par son premier

vice-président, Isidore Mengue Medjougn, vient de séjourner dans les villes de Lambaréné (chef-lieu du Moyen-Ogooué) et de Ndjolé, dans le département de l'Abanga-Bigne, aux fins d'édifier les agents de l'État et de la société civile sur les différentes missions assignées

à leur institution.

Fondement juridique et contenu de la déclaration de biens, qui doit faire sa déclaration, quand faut-il faire ou comment faire sa déclaration, les conséquences de la non-déclaration, la condamnation à l'amende, l'emprisonnement et la confiscation de biens, ...sont autant des thématiques qui ont été débattues.

Les textes législatifs et réglementaires ont été présentés au public. Dans les deux localités, les organisateurs ont éclairé la lanterne des participants sur un certain nombre de questions. "La lutte contre l'enrichissement est certes un vaste chantier, mais elle n'est pas insurmontable. Ayons à l'esprit que c'est un combat noble contre la corruption, les détournements et le blanchiment des deniers publics", a déclaré Isidore Mengue Medjougn.

D'où l'obligation faite à tout dépositaire de l'autorité de l'État, de procéder à la déclaration de ses biens, conformément

Oyem: deux nouveaux services à la pharmacie Nfoumou



Le promoteur présentant son unité pharmaceutique.

L s'agit d'un laboratoire et d'un service de pédia-

> Gérard MINKO Oyem/Gabon

RÉÉE en septembre 2003 par le Dr Daniel Ndoumou Obame, pharmacien biologiste, cette officine privée située dans le 2e arrondissement de la commune d'Oyem se développe discrètement.

Depuis qu'elle s'est dotée de deux nouveaux services, à savoir un laboratoire et une pédiatrie déjà opérationnels et équipés d'un matériel

de dernière génération la pharmacie "Pascale Magalie Nfoumou" ne désemplit plus. Le Dr Minko s'occupe de la pédiatrie. Et Ariane Nze

La pharmacie Nfoumou offre aux usagers une panoplie de services de santé dans un cadre sain.

Meyo du service de laboratoire. Mais, le promoteur n'entend pas s'arrêter là. Le Dr Daniel Ndoumou Obame pense déjà à ajouter un service de chirurgie, le bloc opératoire étant déjà équipé d'un matériel adéquat.

La pharmacie Nfoumou offre aux usagers une panoplie de services de santé dans un cadre sain. "Notre souci est d'être en permanence à l'écoute des malades pour un meilleur rendement", a confié son promoteur.